

Animations Mobilité

Recensement des actions dans le cadre des challenges de la mobilité



La découverte d'itinéraires à vélo



Principe de l'animation

Faire découvrir à vos collaborateurs les itinéraires vélo depuis le domicile ou les gares les plus proches permet de montrer qu'il existe des itinéraires sécurisés, souvent inconnus de ceux qui se déplacent au quotidien avec un autre mode de déplacement.

Cette animation peut prendre plusieurs formes différentes :

Vers les gares voisines : sur le temps du midi, organiser des balades découverte des itinéraires vélos vers les gares voisines et présenter les consignes veligo (stationnement vélo sécurisé en gare). Il vous faudra louer des vélos ou VAE pour les mettre à disposition des salariés.

Sur les trajets domicile-travail : un matin, proposer un accompagnement aux collaborateurs pour (re)découvrir leurs trajets quotidiens à vélo. Prévoir des inscriptions en amont. Pour assurer l'accompagnement, faites appel à vos collègues déjà cyclistes, et pour la 2ème option proposez des lieux de rendez-vous proches des domiciles des accompagnateurs.

Conseils

- Pour la 2ème option, possibilité de mettre à disposition des VAE aux salariés sur demande (nécessite une livraison à domicile la veille)
- N'hésitez pas à bien les accueillir, par un petit déjeuner, une distribution de goodies (gourde, serre-pantalons, gilets rétro réfléchissants...)